

COMMUNIQUE DE PRESSE

Aux médias de l'Arc jurassien

Delémont, La Chaux-de-Fonds, Neuchâtel, Tavannes, le 23 novembre 2021

Direction – Dubois François

Téléphone 032 886 83 40 – francois.dubois@ne.ch

Le projet "Ça bouge à la maison" de Pro Senectute Arc jurassien a reçu le 3^{ème} prix du Eulen Award de la Fondation generation.plus. L'ancienne Conseillère d'Etat fribourgeoise Ruth Lüthi a salué la créativité et l'inventivité du projet qui a permis à des dizaines de milliers de seniors de continuer de bouger depuis le début de la pandémie.

Hier soir à Berne, Pro Senectute Arc jurassien a reçu le 3^{ème} prix du Eulen Award doté de Fr. 3'000.-. C'est une magnifique marque de reconnaissance pour ces cours de gymnastique diffusés quotidiennement sur Canal Alpha, partenaire du projet depuis son démarrage en avril 2020.

Pro Senectute Arc jurassien profite de cette bonne nouvelle pour en communiquer une autre qui sera encore meilleure pour les fidèles gymnastes-téléspectatrices et télésectateurs : **nous nous activons pour financer la création des nouveaux cours – toujours animés par Fanny et Lucas - et les diffuser sur toute l'année 2022 !**

Pour aider Pro Senectute Arc jurassien à trouver le budget nécessaire, la Fondation lance sa collecte de Noël dès le 29 novembre prochain. Si vous vous dites, en ce temps de Noël : **quel cadeau de pouvoir compter sur Pro Senectute pour nous permettre, à nous les seniors de l'Arc jurassien, de continuer de bouger et de garder du tonus et le sourire, alors soutenez ça bouge à la maison par votre don !**

Les cours de 45 minutes seront diffusés, jusqu'à fin 2022, chaque jour du lundi au samedi à 10h00.

Pro Senectute Arc Jurassien

Contacts médias : Dubois François, Directeur, francois.dubois@ne.ch 032 886 83 40

www.arcjurassien.prosenectute.ch